

Se vende dólar en 13.65 pesos (Reforma 07/12/11)

Se vende dólar en 13.65 pesos (Reforma 07/12/11) Los acuerdos y diferencias entre los líderes de la UE en cómo combatir la crisis tienen a los mercados con cautela Ernesto Sarabia Ciudad de México (7 diciembre 2011).- Los acuerdos y diferencias entre los líderes de la Unión Europea en cómo combatir la crisis de la deuda tienen a los mercados financieros con cautela, lo que se tradujo en cierres de las plazas europeas con caídas marginales e inyectan miedo en los mercados de América y esto presiona a la moneda mexicana. A media sesión, en el mercado minorista, el dólar del gigante de América del Norte se negocia en 13.65 pesos a la venta y en 13.15 unidades a la compra, lo que equivale a 0.4 por ciento más que el martes pasado, de acuerdo con información de Banamex. La paridad en las operaciones de mayoreo muestra una pérdida para la moneda azteca de 4.53 centavos, al ofrecerse la divisa estadounidense en 13.5146 pesos y comprarse en 13.4896 unidades. El lunes 5 de diciembre, a unos días de la cumbre de la Unión Europea, Nicolas Sarkozy, presidente de Francia, y Angela Merkel, canciller de Alemania, dieron a conocer un acuerdo para encaminar a la región hacia una refundación basada en mayor integración fiscal. En esa ocasión, por primera vez, Sarkozy y Merkel coincidieron en rechazar la instrumentación de los eurobonos como instrumento para combatir la crisis de la deuda, al tiempo que informaron de la propuesta que llevarían a la cumbre del 8 y 9 de diciembre, en Bruselas. Algunos de los puntos del plan franco-germano son la propuesta de sancionar a las naciones que superen un déficit fiscal de 3 por ciento del PIB, además se adelanta la puesta en marcha del Mecanismo de Estabilidad Financiera a 2012, en lugar de 2013. También acordaron que no habrá más comentarios sobre el papel del Banco Central Europeo, buscando proteger su independencia y los tribunales de cada miembro serían los vigilantes de que cada nación tuviera un presupuesto acorde con los tratados de la unión fiscal. El martes, el Fondo Monetario Internacional (FMI) cuestionaba los alcances del acuerdo Sarkozy y Merkel para superar la emergencia financiera de la zona euro, pues sólo busca recuperar la confianza de los mercados. Conforme se acerca la cumbre de la UE, los cuestionamientos sobre el plan franco-alemán y las diferencias al interior de la región europea han generado confusión y dudas de su viabilidad, algo que a los mercados financieros no ha agradado. Con lo anterior se han combinado cifras económicas encontradas para Alemania e Italia, pues, en el primer caso no convence el aumento de 0.8 por ciento de su producción industrial en octubre, y para Roma, el indicador industrial cayó 0.9 por ciento mensual en el mismo periodo. Las discusiones fiscales y de finanzas públicas en la Unión Americana no muestran avances sustantivos.